



NEWS
武雄市文化の祭典
 2月23日、武雄市文化サークルフェスタが開催されました。
 『ステージイベントの部』では、ミーティングホールにて、太鼓や合唱など、日々の練習の成果を発表され、迫力かつ臨場感あふれる雰囲気になりました。
 『展示・体験の部』では、絵画や陶芸作品が一同に並べられ、生の芸術に触れていたただけのほか、茶道体験やレクリエーションなど、お客様に楽しんでいただきました。
 現在、登録されているサークルは80団体あります。何か新しいことに挑戦してみたい方は、生涯学習課までお問い合わせください。
 (生涯学習課 ☎23-5168)



NEWS
今日の主役は君たちだ!
 2月16日に開催した「たけおっ子」の祭典「トムソーヤフェスティバル」。
 市内の小・中学生が、学校や地域を代表して発表。自分たちの活動や経験を自分たちの声・演技で披露してくれました。どの発表もしっかりと練習を重ね、堂々たる内容でステージを彩っていました。
 このトムソーヤフェスティバルは、企画や運営も市内各学校の児童・生徒代表が行っています。
 まさに、「たけおっ子」による「たけおっ子」の祭典として、大きな成長と期待を感じさせてくれました。



NEWS
武内親林会が間伐推進中央協議会会長賞を(林野庁)受賞
 2月21日に武雄市の林業研究グループ「武内親林会」様が林野庁主催の間伐・間伐材利用コンクールにおいて、間伐実践・環境教育部門の間伐推進中央協議会会長賞を受賞され、その受賞報告に会長の平原実様が市長を訪問されました。
 今回の受賞は、地元の武内小学校で小学5年生を対象に、森林や林業への関心を高めていくことを目的として、平成29年度から毎年開催されている「森林教室」への取り組みが評価されたものです。
 今回の受賞、誠にめでとございます。



NEWS
新幹線武雄温泉駅新築工事の安全祈願並びに立柱式が執り行われました
 2月24日、新幹線武雄温泉駅新築工事の安全祈願並びに立柱式が執り行われ、地元区長や関係者など約100名の方が出席されました。
 武雄温泉駅の駅舎は、「温泉街に馴染む歴史と新しさを感じる駅」をコンセプトに設計されており、「武雄の『色』」として楼門を思わせる漆喰や朱色の木組みをイメージしたデザインが取り入れられます。駅舎の構造は、鉄骨造・鉄筋コンクリート造の2階建となり、1階に改札口や駅務室、待合室、コンコースを設けられ、2階は幅7m、長さ160mのホームが設置されます。
 なお、工事完了は令和3年8月の予定です。